



Descalifica Dante “espaldarazo” de grupo Jalisco a gobernador Enrique Alfaro

En medio de los reclamos y hasta amagos del grupo Jalisco al interior de Movimiento Ciudadano, que ha recibido, el dirigente nacional de ese partido, Dante Delgado descalificó el “espaldarazo” de legisladores federales y locales así como presidentes municipales de esa entidad al gobernador Enrique Alfaro y aseguró que muchos de ellos ni siquiera fueron consultados para agregarlos a este desplegado.

Advirtió que la polarización no es el camino, ni para el país ni para Movimiento Ciudadano e insistió en que el 2024 los está poniendo a prueba a todos.

Horas después de que se difundió el pronunciamiento de respaldo a Alfaro en su reclamo a Dante Delgado y su forma unilateral de manejar ese partido, el dirigente del partido naranja aseguró que no ha dejado de recibir mensajes de liderazgos y actores políticos de ese instituto político en Jalisco donde se deslindan de esa maniobra “al más puro estilo de la vieja política”.

“Resulta que, al más puro estilo de la vieja política, se publicó un desplegado con sus firmas sin haberlos enterado del contenido del mismo”, aseguró.

Delgado refrendó su apoyo a

quienes —dijo— están siendo objeto de chantajes y amenazas y les aseguró que cuentan con Movimiento Ciudadano.

“A ellos y a quienes están siendo objeto de chantajes y amenazas para esta y futuras acciones, les pido que no se mortifiquen: cuentan con Movimiento Ciudadano”, indicó.

Delgado insistió en que Movimiento Ciudadano es el vehículo para derrotar a la política tradicional y lo seguirá siendo y agradeció a quienes han entendido que son más importantes las personas que los partidos.

Aseguró que en Movimiento

Ciudadano habrá sensatez y se tomarán las mejores decisiones para el beneficio de Jalisco y de México.

“La polarización no es el camino, ni para el país ni para nuestro movimiento. El 2024 nos está poniendo a prueba a todos”, recalzó.

La noche de este miércoles, senadores, diputados federales, locales y 57 presidentes municipales del partido naranja todos ellos de Jalisco respaldaron al gobernador de esa entidad, Enrique Alfaro en la disputa con Dante Delgado y advirtieron que secundarán el camino que tome el mandatario estatal.

SE LA JUEGA CON ALFARO

“Que quede claro, este movimiento se la juega con el gobernador Enrique Alfaro y por Jalisco. A donde vayamos, caminaremos juntos”, advirtieron.

Este movimiento político —amagaron— seguirá caminando con quien se comprometa a respetar y cuidar los intereses de Jalisco.

Acusaron que no pueden estar en un proyecto donde se minimiza a esa entidad y se le ignore sistemáticamente desde la capital del país.

“No podemos normalizar nuestra presencia en un proyecto político que ha decidido minimizar a Jalisco. No podemos aceptar que nuestra opinión sobre el futuro político de nuestro movimiento sea ignorada sistemáticamente. No podemos permitir que desde una oficina de la Ciudad de México se quiera imponer una visión que no compartimos”, recalcaron en alusión a las decisiones de la dirigencia nacional que encabeza Dante Delgado •